

Einführung

In einem Gebäude sind üblicherweise mehrere verschiedene Installationen parallel vorhanden. Zum einen das klassische Energieverteilungsnetz innerhalb eines Bauwerks, außerdem eventuell vorhandene Kommunikations-, und Fernmeldenetze (z. B. Telefon, Klingelanlage, Computer-Netzwerk) sowie ein eventuell vorhandenes Breitbandkabelnetz, z. B. für Radio und TV.

Inzwischen werden allerdings die in der Vergangenheit stark abgegrenzten Verwendungsbereiche einzelner Teilinstallationen immer mehr zusammengeführt, so dass auch über die klassische Elektroinstallation bzw. über ein Kabelnetz Daten übertragen werden können.

